
G uardando todas las proporciones,  es como ir a Pakistán y ganar un torneo de

cricket o pasar por Nueva Zelanda y conseguir un certamen de rugby.   María José

Rojas triunfó en Estados Unidos en un campeonato de skateboarding -en Miami

específicamente- y dio otro pasito más en su preparación para asfaltar su gran

objetivo: clasificar a los Juegos Olímpicos de Tokio.  Por culpa del infame

coronavirus,  el morrocotudo evento se aplazó para el próximo año,  al igual que las

principales competiciones clasificatorias.   En la capital nipona será el debut de esta

disciplina como deporte olímpico y María José está a sólo dos puestos para clasificar.

 

Hoy es la número 22 del mundo,  de una disciplina con la que se enganchó viendo

videos de YouTube. "Se sabe que Estados Unidos es potencia mundial en skate y

poder ganar acá es increíble,  todos son muy buenos. 

El campeonato de Miami era un evento sin puntaje dentro del ranking mundial,  pero

que nos servía para volver a medirnos después de meses sin competir",  cuenta la

deportista,  conocida como Coté y quien se impuso en la categoría women&rsquo;s

street. "Se gestionó un viaje junto a Josefina Tapia y Marcelo Jiménez de la categoría park, y Jesús Muñoz,  que se dedica a la modalidad street.

Acá tenemos toda la estructura necesaria para prepararnos para los eventos mundiales que tenemos pendientes y deberían partir en marzo",  añade María

José,  quien -por espacio- debió dejar su departamento de Ñuñoa para volver a la casa de sus papás en La Cisterna y así seguir entrenando lo físico durante

la pandemia. "En el aspecto mental Cristián Araya es mi sicólogo deportivo y con él estamos trabajando constantemente.   Él me ayuda a desahogarme,

concentrarme y hacer visualizaciones cuando tengo competencias.   Y mi cábala ahora es hablarle a mi abuelita que falleció el año pasado,  le pido que me

apoye y siento su presencia siempre.   Hace un año no sentía que estaba andando de esta manera,  no tenía mucha confianza",  dice.  María José Rojas

egresó de tecnología en administración de personal en la Usach y por estos días está 100% enfocada en su tabla de skate.  "Es mi vida,  es todo en estos

momentos para mí. 

Igual me gusta estar con mis amigos,  me gusta mucho bailar,  pero ahora no tengo mucho tiempo,  así que bailo mientras hago el aseo",  agrega. -¿Algo para

valorar de su experiencia estos días en Estados Unidos? -Acá en el campeonato de Miami se estableció una bolsa de premios equivalente entre mujeres y

hombres.   Eso es súper destacable porque siempre hay desigualdad de dinero y sería bueno que en Chile se implementara.  23-11-2020
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Coté Rojas ganó torneo de skateboarding en Miami: "Es increíble"
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